



Maco Tattersall inaugura sucursal para camiones Dongfeng

Maco Tattersall, representante exclusivo de camiones Dongfeng en Chile, inauguró una sucursal especializada en Quilicura. La ceremonia de inauguración contó con la presencia del Vice Presidente Ejecutivo de Dongfeng Motor Corporation, Mr. Ma, cuya visita subraya el interés estratégico de la fabricante china en el desarrollo del mercado chileno.

El nuevo centro de atención incluye un showroom de última generación con la línea completa de camiones Dongfeng, infraestructura de servicio con tecnología de diagnóstico avanzada, taller especializado y stock permanente de repuestos originales. Esta dotación permite entregar un soporte postventa eficiente y especializado, enfocado en reducir los tiempos de inactividad y maximizar la productividad de las flotas. “Esta apertura representa un paso fundamental en nuestra estrategia de crecimiento y posicionamiento en el segmento de camiones. Elegimos Quilicura porque entendemos la importancia de estar cerca de nuestros clientes, en el corazón de la actividad logística y productiva de Santiago. Con esta nueva sucursal buscamos ofrecer no solo un producto robusto y competitivo como Dongfeng, sino también un servicio técnico de excelencia y una experiencia de atención acorde a las exigencias del transporte profesional”, afirmó Marcelo Sepúlveda, Gerente General de Maco Tattersall.